

Oltner Tagblatt

 **LESERBEITRAG**

Abschlusskonzert 30. Musiklager-Kisi

Nicole Waldmann

27.10.2021, 15.40 Uhr



Bild: Nicole Waldmann

(chm) Abschlusskonzert 30. Musiklager-Kisi

Das Abschlusskonzert des Musiklager-Kisi war der Höhepunkt einer ganz speziellen Lagerwoche. Zum einen, weil es mit dem 30. Lager eine Jubiläumsausgabe war, zum anderen, weil die Coronapandemie vom Leiterteam einiges mehr an Organisation forderte.

Aber das «Kisi-Lager», wie es von allen liebevoll genannt wird, wäre nicht ein solcher Erfolg, wenn das 16-köpfige

Team rund um Lagerleiter Christoph Egger nicht auch dafür eine kreative Lösung gefunden hätte.

Mit viel Herzblut hatte das Leiterteam die Gegebenheiten angepasst, das Lager unter 3-G-Bestimmungen gestellt und dafür gesorgt, dass die Teilnehmenden so viel wie möglich unter sich blieben. Dass dabei der Spass nicht zu kurz kommen sollte, war ganz klar. Und wie jedes Jahr verwöhnte das Küchenduo die 60 Kids im Alter von 9 bis 20 Jahren sowie die 17 Leitenden wieder mit leckeren Menus.

Intensive Proben

Ausser am Wander- und Spieltag übten die Musizierenden fünf bis sieben Stunden täglich. Es sind Höchstleistungen, die sie jeweils erbringen, und das Abschlusskonzert der intensiven Woche lässt die Eltern- und Zuschauerherzen jedes Jahr aufs Neue höherschlagen.

Unter der musikalischen Leitung von Oliver Waldmann, Andreas Moser und Fabian Gaberthüel boten die Musikantinnen und Musikanten ein abwechslungsreiches und beeindruckendes Konzert.

Die Begeisterung, mit der sie ihre Instrumente spielten, liess nichts davon spüren, dass eine anstrengende und herausfordernde Woche hinter allen Beteiligten lag.

Nach zweieinhalb Stunden voller Power verklangen die letzten Töne aus dieser Lagerwoche. Das Publikum war

begeistert und bedankte sich mit frenetischem Applaus.

Und wie immer nach dem Musiklager werden die neu gewonnenen Freundschaften intensiv gepflegt. Man trifft sich persönlich oder auf Social Media, schwelgt in Erinnerungen und freut sich gemeinsam auf die nächste «Kisi-Lager-Zeit».

Diese ist wieder für die erste Herbstferienwoche vom 1. bis 7. Oktober 2022 geplant.

Infos und eine Liveaufnahme vom Konzert unter:
www.musiklager-kisi.ch